

Beginn: 16:17

Anwesend: Marvin, Jacob, Simon, HAlex, Hirte, Originalalex, Janine, Ishan, Markus (später)

Gäste: Manu, Sascha

Protokoll: David

Redigiert: Hallo Alex

Moderation: Simon

## **TOPe**

### **0. Regularia**

#### **1. Termine**

#### **2. Berichte**

#### **3. Veranstaltungen**

#### **4. Anträge**

#### **5. Probleme von Studierenden**

#### **6. E-Mails**

#### **7. ESE**

#### **8. Inhaltlicher TOP**

## **TOPe**

### **0. Regularia**

- Wir sind beschlussfähig.
- Die letzten 3 Protokolle werden verabschiedet

### **1. Termine (Termin: Datum, Uhrzeit, Raum)**

- 10.10.2017 StuPa! (verweisen in ESE)
- 17.10.2017 FVV (AR-D 6101) und Veranstaltung (Identitäre Bewegung) (AR-A 1011)
- 22.11.2017 HIV-Schnelltest (13:00-18:00 Uhr) im Büro
- 27.10.2017 Irgendsone Band im Vortex

### **2. Berichte**

Originalalex berichtet:

Radio Siegen bzgl. Des Interviews. Ansprechpartnerin empfindet es als wichtig das MeWi NC-frei an der Uni ist. Eventuell bald ein Beitrag im Radio. Ihre Problematik ist die steigende Einschreibezahl.

Morgen um 15 Uhr ist jemand vom Campus-Radio hier.

### **3. Veranstaltungen**

Identitäre Bewegung (Vortrag): Kostenvorschlag vom Referenten ca. 230€ + 200€ (Honorar) + Hotelkosten

Schlafplatz: Hotelzimmer wird gemietet (Okan kümmert sich)

Wir wollen einen größeren Raum und dieser soll dann voll sein. Eventuell wird die Veranstaltung weit über die Uni hinaus besucht werden, aufgrund aktuellem Interesse an Aufklärung über die rechten Bewegungen in Deutschland. (Jacob kümmert sich um großflächigere Werbung, Connections undso)

Flyer wird nächste Woche fertig sein. Hoffentlich schon Montag fertig für die ESE. (Ishan kümmert sich, 1000 Flyer)

#### 4. Anträge

- Marvin: Antrag für Helfer\*innen-Frühstück: bis zu 500€
- Halex: Stempelstifte
- Halex: Korn am Kornmarkt (10 Stück)
- Jacob: Leinwand + Softcase (200€ + 25€)
- Jacob: Flender und Dirk ein Dankeschön schenken für den Aufwand beim Markt der Möglichkeiten (2 Kästen Bier)

#### 5. Probleme von Studierenden

- Originallex hat eine Mail rumgeschickt von einer Kommilitonen bzgl. einer Klausur von Kutzner. Sie möchte die 4.0 nicht akzeptieren.

#### 6. e-Mails

- Originallex: soweit alle Mails beantwortet. Eine folgt beim Top ESE.

#### 7. ESE

- Notfall-Stundenplanberatung: Köhlen möchte für den Donnerstag gerne das Audimax haben. Wir weichen auf den Roten Hörsaal aus.
- Zeitung: Montagmorgen bis spätestens 10:00 Uhr sollte die geliefert werden.
- Markt der Möglichkeiten: Überall wird Strom vorhanden sein.
- Party und Stadtrally: Partys stehen. 18-19 Uhr im Vortex trifft sich die Gruppe. 21 Uhr startet die Party im Vortex. DJ's stehen fest. Jacob macht Flyer!! Die Facebook-Veranstaltungen macht der Jacob auch.  
Kneipentour: 18 Uhr Stadtrally am Bahnhof. Halex schickt die Informationen rum. Dose Ravioli suchen oder Bänke.  
Veb-Party: Helferessen steht. Party steht. DJ's Steht. Thekenschicht steht. Alles steht (lol steht)  
Danke Alexandru für die Unterstützung bei der Kneipentourrecherche.  
Josef stellt sich ans Haus der Gewerkschaft und redet.  
Marcel von PPtech: um 17:00 Uhr können Boxen geholt werden und am Freitag so um 11:00 Uhr zurückbringen - 53€
- Scherzgruppe: Hat sich Samstag getroffen. Muttizettel, als Scherz wurden gestrichen. Der Dominik wird einen Dozenten darstellen. Er erzählt bisschen was über die Uni. 120 Studienanfänger dürfen nicht studieren mit Präsentation. Die Matrikelnummern sind Fake. Bekannte sitzen im Hörsaal und weinen ein bisschen.  
Keine Alternative zur Mutti-Kiste.
- Frühstück: Marvin war auf dem Kultkaff-Plenum. Wir dürfen das Kaff fürs Frühstück benutzen. Aufgaben sind verteilt.

- Schildgruppe: die hängen die Sonntags auf. Alexandru hat ,ne Stadterlaubnis.
- Vortrag bzw. Begrüßung vom Halex: Stellt sie vor und wir geben Verbesserungsvorschläge. Er lädt sie in die Dropbox hoch. Danach stellt Basti den AStA vor. Vielleicht spricht der GHR auch noch (anberaumt sind 5 Minuten)  
Einteilung in Kleingruppen: Alex ruft erst alle Fach-Bas auf, danach die Lehrämter
- Beischlafzentrale: 8 Leute haben sich gemeldet und Denise hat die Kontaktdaten
- Raumverteilung macht der Jacob
- GLL-Ralley: wir nehmen unter dem Post Stellung
- Manu und Simon stellen sich an Siegen ZOB, als Ersti-Orientierungshelfer

## 8. FVV

- Wer macht Flyer / FB- Veranstaltung / Plakate → Jacob

## 9. Kooptierung

- Manu H. ist wieder dabei. Wir freuen uns.

## 10. Sonstiges

- **Mythen und Legenden**
- **nächster Sitzungstermin: 12.10.2017**
- **Sitzungsende: 19:40 Uhr**
- **vertagte TOPE: Anwesenheitspflicht, Inhaltliche TOP,**